

B-Juniorinnen verlieren in Östringen

18.04.2015 20:22 von Rechner Uli (Admin)

Am Samstag den 18.04.2015 fuhren wir nach Östringen zu unserem dritten Rundenspiel.

Wir gingen mit viel Motivation ins Spiel um dieses besser zu bestreiten als die vorherigen Spiele, doch gleich zu Beginn fiel das 1:0 für Östringen.

Wir versuchten uns aufzumuntern, doch leider half das nichts und die Heimmanschaft erzielte kurz darauf den 2. Treffer.

Kurze Zeit später erhöhten sie auf 3:0 und 4:0. Ab diesem Zeitpunkt waren wir hellwach und das Spiel verlief ausgeglichen bis zur Halbzeit.

In der zweiten Halbzeit konnten wir mit den Östringer Mädels gut mithalten doch trotz guter Spielsituationen verloren wir leider mit 4:0.

Ins nächste Spiel wollen wir von Anfang an mit viel Motivation und Konzentration hinein gehen und so spielen wie am Ende dieses Spieles.